

Toyo Kensetsu Kohki: Berinovasi untuk Masa Depan yang Lebih Aman dan Otomatis

Toyo Kensetsu Kohki berinovasi dengan pemrosesan dan otomatisasi tulangan berkualitas tinggi, menekankan pendidikan sumber daya manusia dan keunggulan layanan global. *By Paul Mannion*



Yasuo Tanaka,
President,
Toyo Kensetsu
Kohki Co., Ltd.

Toyo Kensetsu Kohki, nama terkemuka dalam industri pemrosesan tulangan baja Jepang, berdedikasi pada standar kualitas tinggi dan solusi inovatif untuk memenuhi beragam kebutuhan negara yang rawan gempa. Yasuo Tanaka, presiden perusahaan, menggarisbawahi komitmennya terhadap keunggulan: "Kami yakin dengan produk dan layanan kami berdasarkan standar kualitas tinggi dan beragam kebutuhan yang dibutuhkan di Jepang yang rawan gempa."

Landasan kesuksesan Toyo Kensetsu Kohki adalah fokusnya pada pendidikan sumber daya manusia. Tn. Tanaka menyoroti pentingnya hal ini: "Kami menghargai pendidikan sumber daya manusia, dan meskipun membutuhkan waktu

dan kesabaran untuk mengembangkan personel yang dapat menyediakan layanan teknis dan penjualan, hal itu merupakan sesuatu yang sangat kami utamakan sejak berdiri." Pendekatan ini memastikan bahwa teknisi kami dapat merespons dengan cepat dan tepat, dengan mengutamakan kepuasan pelanggan.

Inovasi terbaru perusahaan ini mencakup teknologi otomasi canggih seperti perangkat penyortiran dan pemberian makan, dan solusi khusus untuk berbagai skala dan anggaran bisnis. Satu tambahan penting adalah Gorilla, model baru mesin pembengkok tulangan yang lebih mudah digunakan dan mengintegrasikan layanan TLINKS untuk manajemen status pemrosesan jarak jauh. Tn. Tanaka berbagi: "Layanan TLINKS yang baru terintegrasi memungkinkan manajemen status pemrosesan jarak jauh, dan kami berencana untuk lebih memperluas fungsinya di masa mendatang, terus berkontribusi dalam memecahkan tantangan industri."

Berkembang di luar Jepang, Toyo Kensetsu Kohki berkolaborasi dengan distributor lokal untuk mempertahankan standar layanan yang tinggi di luar negeri. Kemitraan strategisnya memastikan dukungan lokal di pasar-pasar utama Asia, membantu perusahaan untuk memenuhi kebutuhan khusus pasar dan permintaan global akan teknologi konstruksi Jepang.



Perangkat sortir dan pengumpanan untuk mesin pemotong

Tn. Tanaka optimis tentang masa depan, khususnya seiring meningkatnya kesadaran global akan pencegahan bencana. "Kami percaya bahwa pada suatu saat, di negara atau wilayah mana pun, kualitas akan lebih diutamakan daripada harga," tegasnya. Dengan terus berinovasi dan beradaptasi, Toyo Kensetsu Kohki bertujuan untuk tetap menjadi yang terdepan dalam industri konstruksi, menawarkan solusi yang menekankan keberlanjutan, keandalan, dan keselamatan.



Pembengkok ganda yang ditingkatkan untuk D16-D41



www.toyokensetsukohki.co.jp

